

www.brh-euskirchen.de: Die Adresse kann man getrost als Empfehlung weitergeben

02.01.2023

(Euskirchen) Die Internetpräsentation des Seniorenverbandes BRH Euskirchen erfreut sich einer regen Nachfrage und Wertschätzung als Informationsquelle. **So stieg die Zahl der Seitenaufrufe im Jahr 2022 auf deutlich über 500.000 Seiten.** Aktuelle, interessante Nachrichten und Informationen sowie ein reichhaltiges Archiv mit Tourberichten zum „Urlaub ohne Koffer“ sorgten auch für eine hohe Verweildauer.

Es lohnt sich also immer wieder, einen Blick in die BRH-Website (neudeutsch: Internetpräsentation) zu werfen, wenn man auf der Suche nach interessanten Artikeln und auch Wissenswertem ist. Sie ist für den BRH Euskirchen ein Aushängeschild, eine digitale Visitenkarte. Die Adresse kann man getrost als Empfehlung weitergeben.

So verdienen auch die Berichte der BRH-Mitglieder, beispielhaft hier genannt der Beitrag von **Günter Gymnich**, Beachtung. In Wort und Bild berichtet er uns von seinem Besuch in der Bundeshauptstadt Berlin: Lesenswert und unterhaltsam! Ebenso beachtenswert ist, wenn **Robert Klütsch** uns an seiner Herbst-Tour teilnehmen lässt oder **Peter Goldschmidt** uns den ersten Wintereinblick vermittelt.

Dass der BRH längst nicht mehr „nur“ ein Reiseveranstalter ist, erfährt man durch die Beiträge zu den unterschiedlichen Einsätzen, zum Beispiel wenn es um kostenloses Parken der Behinderten in den Parkhäusern geht oder auch, wenn der BRH feststellt: Der Kurs der Politik im Seniorenbereich löst Kritik aus!

Schauen Sie also einmal rein, Sie sind gerne eingeladen.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)